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サウスヴィレッジの譲渡
受け入れへ
問 サウスヴィレッジについて
県との協議状況は。
答 県との間で、施設の譲渡を
受けることを前提として施設の
改修や撤去工事の内容について
の協議を進めている。協議が整
い、すべての改修工事を終えた
段階で譲渡を受ける考えだ。
区民相互の親交を深める
ウォーキングイベント
問 親睦と友好を深めるため区
民相互のスポーツ交流をしては
どうか。
答 運動やスポーツには、健康
増進、精神的なストレスの解消、
子どもたちの心身の健全な発達
をはじめ多くの効用がある。
また、スポーツ活動を通じて、
自ら学び考える力や、他者と共
感できる心が育つことや、家庭
や地域の連携が深まることも期
待できる。
区民相互のスポーツ交流につ
いても、区民の一体感を醸成し、
区政の推進を図っていくのに非
常に有効と考えており、現在各
区でのウォーキングイベントの
実施に向け、具体的に検討して

いる。
市道原尾島沖元線
一部区間を拡幅整備へ
問 海吉から米田に行く道路に
は自転車歩行者道がなく、危険
な箇所があるが対策は。
答 市道原尾島沖元線の約２００
メートル区間は、自転車歩行者
道がなく、自動車交通量も多い
ことから、歩行者や自転車が不
便で危険な状況だ。
この区域が河川区域であるこ

とから、河川管理者である国土
交通省と設計協議を進めている。
この協議が整い次第、拡幅整備
の工事着手に向け、測量及び設
計に取り組みたい。
岡山市の人口予測
問 岡山市の人口推移をどのよ

うに予測しているのか。
答 本市の推計では、平成３７年
度の総人口は、１７年度対比で約
３万７,０００人増、うち生産年齢人
口は約１万８,０００人減、年少人口
は約１万人減、老年人口は約６
万８,０００人増と想定される。人口
減少の推移は遅く、全国水準と
比べれば恵まれているが、少子
・高齢化の影響は避けられない。
今後は、人口が増える、活力と
にぎわいのある地域社会づくり
が必要だ。

郷土が生んだ偉大な歌人
木下利玄の生家修復
問 木下利玄生家修復の進捗状
況、今後の工事予定、修復後の活
用策や利用策は。
答 県指定史跡「母屋」と市指
定史跡「長屋門」を対象に保存
修理を行う。現地調査・文献調
査に基づき、可能な限り既存部
材を再利用し、木下利玄が生ま
れた当時の建物に復元する。平
成２１年１０月に「長屋門」の修復
工事に着手しており、２２年度か
らは「母屋」の修復工事に着手
する予定だ。
修復完了後は一般公開を予定

しており、広報活動を行い、多
くの人が来訪するように努める。
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用語解説
年少人口：０〜１４歳の人口
生産年齢人口：１５〜６４歳の人口
老年人口：６５歳以上の人口

おかやまファーマーズ・マーケット サウスヴィレッジ

修復される長屋門（木下利玄生家）

まちづくり


